

## PROPUESTA DE VALOR

Nuestra propuesta se basa en crear unas gafas de realidad virtual utilizando la inteligencia artificial, que consiste en replicar como eran antiguamente escenarios o lugares del mundo, con el fin de aportar una mejor experiencia al turismo, proporcionando así una visión realista del pasado.

Si estás cansado de ir a otras ciudades y ver los monumentos o paisajes históricos y no te puedes llegar a imaginar cómo pudo llegar a ser, nosotros tenemos la solución, con nuestras gafas GHIA podréis, os daremos una experiencia inolvidable en la cual viviréis en primera persona los acontecimientos más exclusivos de la época que queráis.

# Explora el Pasado: Gafas de Realidad Aumentada para una Experiencia Histórica Superior

En GHIA, estamos comprometidos en transformar la manera en que los turistas, colegios, asociaciones... experimentan la historia en los sitios turísticos más emblemáticos del mundo. Presentamos nuestras innovadoras Gafas de Realidad Aumentada que te transportan a través del tiempo, permitiéndote vivir la historia de manera completamente nueva.

### 1. Un Viaje en el Tiempo Real y Auténtico:

Imagina caminar por las ruinas del Coliseo Romano, explorar las misteriosas Pirámides de Egipto, o recorrer la majestuosa Muralla China, y de repente, ser testigo de la vida y los eventos que ocurrieron siglos atrás. Nuestras gafas de realidad virtual, equipadas con inteligencia artificial de vanguardia, te ofrecen una visión detallada y auténtica de la historia. Revive el pasado, desde la cotidianidad de las antiguas ciudades hasta los momentos más extraordinarios.

#### 2. Comodidad y Sostenibilidad:

Nos enorgullece decir que nuestras gafas están fabricadas con materiales reciclados, contribuyendo al cuidado del medio ambiente. Además, su diseño

discreto y elegante las convierte en el compañero de viaje perfecto. Con la forma y tamaño de unas gafas de ver convencionales, podrás llevarlas contigo sin inconvenientes y usarlas en cualquier sitio turístico sin sentirte fuera de lugar.

#### 3. Una Experiencia Personalizada:

A través de nuestra aplicación móvil, puedes personalizar tu experiencia histórica. Selecciona la época, el lugar y los eventos que más te interesen, o déjate sorprender con recorridos guiados por expertos. Las gafas te brindan la libertad de explorar la historia a tu propio ritmo, profundizando en lo que más te apasiona.

#### 4. Accesibilidad y Educación:

Creemos que la historia es un legado que debe estar al alcance de todos. Por eso, nuestras gafas están diseñadas para ser accesibles para personas de todas las edades y capacidades. Además, este enfoque educativo no solo te entretendrá, sino que también enriquecerá tus conocimientos.

#### 5. Colaboración Global:

Trabajamos en estrecha colaboración con sitios turísticos, museos y expertos en historia de todo el mundo para proporcionarte una experiencia inigualable. Esto garantiza que cada viaje en el tiempo sea una experiencia auténtica y bien documentada.

Con nuestras Gafas de Realidad Aumentada, te sumergirás en la historia como nunca antes, haciendo que tus viajes sean inolvidables y significativos. No solo visitarás los sitios turísticos, sino que también los vivirás. Únete a nosotros en este emocionante viaje para desbloquear las páginas del pasado y descubrir la historia de la humanidad de una manera completamente nueva.



